



令和5年5月23日 第3号 文責 鈴木清吾

学院中だより

興誠学園教育理念「誠の精神」



私たちの学校の取組を紹介します

◇総合検定対策

浜松学院高等学校は、「マイビジョン教育」を推進し、将来の自分について考え、進路実現を目指しています。その基礎段階である中学校は、マイビジョンの“Seed”種まきの時期ととらえ、様々な取組をしています。その一つとして、総合的な学習の時間やSA (Student Activity) の時間を使って、総合検定対策の時間を設けています。漢字検定と英語検定のどちらかを選択し、目指す「級」ごとに集団を分けて少人数で検定合格の対策を行います。今回は2, 3年生が対象でしたが、今後は1年生を加え全校で実施する予定です。昨年は、英語検定3級に9人が合格し、漢字検定では、3級が1人・準2級が1人合格しました。

自分の目標に向かって資格取得を目指す生徒たちを応援していきます。



漢字検定対策の様子



英語検定対策の様子 目指す「級」に分かれ、対策のアドバイスを受けます



◇中間テスト（5月16, 17日）

中間テストが2日間の日程で実施されました。1年生にとっては初めてのテストで、緊張気味でした。テストは、問題を解くことで授業の学習内容がどの程度理解できたか確認する上で大切なものです。「問題が解けた、解けなかった」と一喜一憂するだけでなく、間違えた問題は、「何が、どのように理解できなかったのか」を振り返ることが大切です。

机の中は空にして、荷物等のバック類は廊下に整頓して置きます。黒板に示された「試験上の注意事項」を守りながら、終了の指示があるまで一生懸命試験問題に取り組みました。



◇薬学講座（1年生対象）

5月19日（金）5校時には薬学講座が行われました。浜松中央署スクールサポーター一田中さんが「タバコ・アルコールの害」について、本校薬剤師の川口さんが「薬物の危険」について映像や資料を基に授業をしていただきました。



今日の薬学講座で、薬の怖さやタバコ、お酒の怖さを感じられました。薬は一度手を出したら一生やめられなくなるから、絶対にやらないほうが良いと思いました。お医者さんにももらった薬を、決められた数以上飲んだり、市販の薬をいっぱい飲んだりすると薬物乱用になることが分かりました。……（中略）

薬・タバコ・お酒は飲みすぎないようにして、タバコと薬物は絶対に関わらないようにしていきたいです。このようなことを守り、健康で安全な暮らしをしていきたいです。

中島雅玖

朝の挨拶運動 Part 3

前号に続き、「みんなであいさつありがとう」の漢字の解釈についてご紹介します。

いってきます いってまいります

留守を頼んで「行って来ます（まいります）」という挨拶です。

いってらっしゃい

気を付けて「行って帰ってらっしゃい」という祈りの挨拶です。

ただいま

「ただ今無事に帰りました」という挨拶です。

おかえりなさい

ようこそ無事で「お帰りなさい」という喜びの挨拶です。

こんにちは

「今日は二度と来ない大切な一日ですね。」この一日（今日様）を大切に尊び合いましようという言葉です。

さようなら

お別れしたくないけれど、「左様」のようなわけならお別れしなければなりません。という別れを惜しむ挨拶です。

すみません

おわびと償いがまだ「済みません」（済んでいません）という意味です。他人に迷惑をかけたときに謝る言葉。他人の親切に対するお礼の言葉にも使います。

ご苦労さま

一生懸命頑張っている人の「ご苦労」をねぎらう愛の言葉です。

ありがとう

「有ることが難しい」のに、よくやって下さいましたと感謝する言葉です。

「みんなであいさつありがとう」（藤本幸邦作）より抜粋・要約・補足
以下のような文章も記載されています。

このごろ挨拶のできない人が増えていると言われます。親子の愛情のかかわりが少なく、近所隣の付き合いも薄くなったために挨拶をしなくなったと思われれます。今の日本は、関係のない人の集まりになってしまったのです。これでは家庭まで他人の集まりになり、地域も学校も挨拶がなくなって荒れ果ててしまいます。みんなが敬い合い、助け合い、感謝し合い、信じ合い、悲しみ合い、喜び合い、いたわり合う心が、挨拶となってこの世の中を明るくし、みんな幸せに暮らせるのです。